



Ministerium für Infrastruktur und Digitales

Ortsdurchfahrt Zuchau wird instandgesetzt

Am Montag (10.07.) beginnen in Zuchau (Salzlandkreis) die Arbeiten zur Sanierung der Landesstraße (L) 64. Autofahrer müssen hier knapp zwei Wochen lang mit Behinderungen rechnen.

Das Land Sachsen-Anhalt investiert rund 70.000 Euro in eine neue Fahrbahndecke für den rund 500 Meter langen Abschnitt der August-Bebel-Straße.

Bereits am 21. Juli sollen die erforderlichen Arbeiten beendet werden. Solange ist die Ortsdurchfahrt voll gesperrt.

Die ausgeschilderte Umleitung führt (aus Richtung Gerbitz kommend) über die L 150 (Nienburg), L 65 (Calbe) sowie über die L 63 (Schwarz/Patzetz) und die L 64 bis Zuchau (Gegenrichtung analog).

Impressum: Ministerium für Infrastruktur und Digitales
Pressestelle
Turmschanzenstraße 3039114 Magdeburg
Tel: (0391) 567-7504
Fax: (0391) 567-7509
E-Mail: presse-mid@sachsen.anhalt.de